
2023年设施督查整改工作总结(精选5篇)
总结的选材不能求全贪多、主次不分，要根据实际情况和总
结的目的，把那些既能显示本单位、本地区特点，又有一定
普遍性的材料作为重点选用，写得详细、具体。那么我们该
如何写一篇较为完美的总结呢？下面是我给大家整理的总结
范文，欢迎大家阅读分享借鉴，希望对大家能够有所帮助。

设施督查整改工作总结篇一

社区始终把城市管理工作当作一件大事来抓，坚持外树形象，
内强素质的原则。为进一步做好国家卫生城市、全国文明城
市巩固提升工作，社区及时调整了城市管理工作领导小组，
组长由社区党工委*担任，副组长由社区分管城管工作的副主
任担任，组员由社区城管专干、居委会主任、小区物业、驻
社区单位有关负责人组成，按照城市管理工作的具体要求，
实行目标管理，做到了责任到人，各负其责，确保了创建文
明城市及健康城市活动扎实有效的开展。对影响市容、市貌
的脏乱差现象和死角卫生进行了定期和不定期的清除，努力
营造了优美、舒适、清洁、卫生的人居环境。绿化美化社区
环境，是提高居民生活质量的一项重要措施。社区在宣传环
保法规，提高居民环保意识的同时，不断扩大绿地面积，种
树种花美化社区环境。经常组织社区“环保志愿队”，在社
区维护绿地，派出专人养护绿地。积极倡导社区居民参
与“绿化社区、公益环保、美化家园、节水家庭”的创建活
动。让优化美化环境成为社区居民参与“绿色”社区建设的
一项重要活动，居民群众美化家园的积极性和环保意识得到
不断提高。结合“爱卫月”活动，组织了社区居民和辖区单
位开展了为期一月的爱国卫生活动，并利用社区宣传栏、黑
板报等向居民宣传文明祭祀，达到了家喻户晓，人人皆知的
效果。

按照省市区的要求，深入开展全域无垃圾创建活动。首先从



摊点整治入手。年初，组织志愿者队员对辖区内主、次干道
的各类违法摊点和倚门经营进行了彻底整治和取缔，并清理
死角垃圾和净化楼道，实行了严格的拉运和清扫保洁制度。对
*房背街小巷、楼道、集贸市场等重点部位的垃圾进行了整治，
全年共开展集中整治xx次，清理死角垃圾xx3车次；对影响市
容市貌的户外广告进行了定期巡回治理；切实净化了大街小
巷环境卫生，摊点摆放有序，垃圾做到日产日清。

完善爱国卫生工作的长效管理机制。社区及辖区单位都把爱
国卫生工作纳入了年度工作的重要议事日程，工作做到了有
计划、有检查、有小结。除四害工作，是爱国卫生工作的重
点，年初成立了病媒生物防制工作领导小组，加强了宣传和
环境防治的力度，在春季灭鼠和夏季灭蝇工作中，共清理四
害孳生地多处，始终坚持室内重点防范，室外统一灭杀的科
学方法，努力做到“四不漏”，今年共投放灭鼠毒饵6箱，达
到预期的效果。继续按照“以块为主，条保块管”的原则，
实行了爱国卫生工作责任制，紧紧围绕“清洁城市，从我做
起”这个主题加大了宣传。特别在今年4月份的爱国卫生月活
动中，举行了大型卫生宣传、义诊、宣讲等系列活动，受教
育人数达800人次，发放宣传资料600份，把爱国卫生月活动
推向了高潮。

违章搭建是百姓反映非常强烈的问题，社区加大了违章建筑
管理力度，通过各项措施的出台和落实，有力地遏制了违章
建筑现象的出现和蔓延。实行“门前四包”责任制，签
订“门前四包”责任书86份，进一步明确了责任义务，
使“四包”率达到了xx%。同时，社区对各签订单位及个体门
店定期检查督促落实。坚持每月检查，检查情况及时反馈社
区，基本形成了辖区环境卫生工作大家管，大家治的良好风
气。

一年来，我社区城市管理工作虽然取得了一些成绩，但离上
级的要求还有一定的差距。今后，我们将进一步加大巡查、
检查力度，继续将全域无垃圾工作不断深入推进，工作中不



留死角，及时发现问题并予以解决，使社区城市管理工作再
上新台阶。

设施督查整改工作总结篇二

为进一步加强我局的档案管理制度建设，规范机关的文书档
案管理，一年来，先后完善了《档案保管制度》、《档案利
用制度》、《档案工作保密制度》、《档案材料归档制度》
等，明确了档案工作职责和任务，以及的归档范围及整理要
求，使各各科室对文件材料的形成、积累、收集、整理有据
可依，同时，制定了《档案人员岗位责任制》和考核、奖惩
制度。一是要树立档案工作的动态观。医院档案工作的发展
是动态的，在档案管理中档案人员要改变“管理就是保管”、
“坐等上门”、“闭室自守”的传统观念，围绕医院各项工
作需要，积极主动提供利用档案。二是要树立档案工作的时
效观。医院参与医疗市场竞争，档案人员要树立效率观念，
在档案提供利用工作中，及时、准确地为利用者提供档案，
为医院竞争出力。三是树立档案的价值观，医院档案人员要
充分认识档案的价值和作用，特别是要认识到医学科技档案
就是潜在的生产力，一旦发挥作用，就能为医院乃至社会创
造效益，更主要的是服务于患者，提高广大人民的健康水*，
努力开发档案信息资源，为医院创经济效益服务。

医院作为和人民群众的切身利益息息相关的特殊行业，依法
行医、依法管理已经成为该行业的行为准则。无论从医学方
面的学术研究、科技交流，还是到医院的行政管理、法律纠
纷，无不依赖于医院的档案管理工作，所以，必须高度重视
医院档案的依法管理工作。医院档案部门在促进档案业务建
设过程中，应抓住国家加强法制建设这个契机，在档案工作
中认真抓好《档案法》及实施办法以及相配套的有关档案工
作的行政法规、条例的实施。要适应卫生体制改革的发展，
医院档案部门在认真执行国家^v^、*《医药卫生档案管理暂行
办法》、《医学科学技术档案管理办法》的前提下，联系卫
生改革实际制订本单位的规章制度体系，将档案工作诸环节



通过科学的规章规范，使医院各类档案管理工作有法可依，
有章可循。

一年来，我院按照市^v^的要求，全力做好文书档案的归档
工作，截止目前，共归档文书档案2043余卷、件，财务档
案12余卷，病历430份。

在市卫生局和市^v^的领导和指导的下，医院档案管理和档
案利用工作都有了一定的发展，通过档案规范化管理和在医
疗活动中发挥出的巨大作用，也领导对档案工作给予了高度
重视，在今后的工作中我们要围绕医院中心工作，加大对档
案管理工作的宣传工作力度和加大档案管理人员的业务知识
培训工作力度，提高医务人员的档案管理意识，使之达到规
范化和标准化管理，确保档案资料能够更好更有效地为医院
的各项工作服务。

——小型办公室后勤管理年度工作总结

设施督查整改工作总结篇三

下面是小编为大家整理的,供大家参考。

按照关于2022年***生态环境保护督查整改专题民主生活会的
主题，对照“学史明理、学史增信、学史崇德、学史力行”和
“学党史、悟思想、办实事、开新局”的目标要求（，围
绕“带头深刻感悟“两个确立”的决定性意义，带头牢记我
们党是什么、要干什么这个根本问题，我认真学习了***新时
代中国特色社会主义思想和党的*********精神，学习
了*********在党的*********、庆祝中国******成立100周年
大会、党史学习教育动员大会重要讲话精神，系统学习
了*********重要讲话重要指示、***关于全面从严治党重要
论述摘编，全面学习了党章、《中国******党内监督条例》、
《******关于党的百年奋斗重大成就和历史经验的决议》等，
打牢了思想基础。会前我也按照要求深入查找了自身存在的



问题，深挖思想根源，明确努力方向和整改措施，下面我向
大家进行检视剖析，请同志们批评帮助。

今年以来，自己在理论学习教育中投入 当前隐藏内容免费查
看了相当的精力，努力在学“四史”的过程中正确地认识和
运用历史规律，把握发展大势，但面对当前百年未有之大变
局的新形势新要求，在工作实践中对***新时代中国特色社会
主义思想“悟”得还不够，缺乏深层次的理解和把握，用理
论对照现实、躬身力行出成效方面还存在不足。

从政治上看待大势、把握原则、作出决策、推动工作的高度
还不够，有时候自己工作中存在的一些问题和不足，根本上
是没有很好地理解和把握政治内涵、政治高度，需要进一步
提升从政治上审视、谋划和推动工作的能力。

能够不忘初心、牢记使命，心怀“国之大者”，不折不扣贯
彻落实党***决策部署和上级党委各项工作要求，全力做好新
冠肺炎疫情防控、保持经济发展、深化改革开放、维护社会
稳定等各项工作，并能带头践行以人民为中心的发展思想，
尊重群众意愿，群众办实事解难题，有效保障改善民生，增
强人民群众获得感幸福感安全感，确保党永远保持同人民群
众的血肉联系。但经过认真对照，还存在如下问题和不足。

在深入了解群众的所想、所需、所盼、所急方面做得还不够
到位，距离广大人民群众的期待还有一定的差距，是对“江
山就是人民、人民就是江山”的认识还不够深，在解决人民
群众难题方面的工作措施还不够多、方法不够科学。

在深入践行***生态文明思想，牢固树立“绿水青山就是金山
银山”的理念，完整、准确、全面贯彻新发展理念，树
立“让湖泊休养生息”的理念上仍然做的不到位，在坚持保
护第一的理念，坚决破除先发展后保护这个错误认识之局，把
“三湖”保护作为为政一方的基本职责上理念树的仍不够牢



固。

，主要表现在：有时对上级的工作要求照本宣科进行传达了
事，在制定贯彻落实措施时不实不细不具体，工作成效大打
折扣。有时深入基层调研少、民主决策少，在办公室中听汇
报多、口头命令安排多。

。尽管平时能够积极参加党委中心组理论学习，学习计划也
安排得充实、紧凑，但当业务工作紧张时，往往会为业务工作
“让路”，致使应有的集中学习时间不断“缩水”，个人参
加政治理论学习的连续性、系统性、全面性受到不同程度的
影响，集中学习效果大打折扣。同时，个人在内心里对政治
理论学习也不够重视，自学的积极性、自觉性不强，没有充
分认识到政治理论学习的重要性，没有把政治理论学习作为
推动工作的抓手，理论用于指导工作实际的能力还有所欠缺。

面对新形势新任务，理论功底还不扎实，往往是以干代学，
放松了自我净化、自我完善、自我革新和自我提高，运用马
克思主义的观点方法以及党史学习教育成果来分析解决问题
的能力还有待提升。

平时过多考虑如何完成上级党委工作部署，没有真正把以人
民为中心的理念贯穿于工作全过程，不能换位思考人民群众
想什么、盼什么、急什么、要什么，“对上”服从与“对
下”服务没有完全统一起来，全心全意为人民服务的宗旨意
识树立的还不够牢，还有一定的官本位思想在作怪，说到底
还没有真正把“一切为了群众，一切依靠群众，从群众中来，
到群众中去”装进心里，生活工作中没有真正做到始终装着
群众，想群众之所想，急群众之所急。

对党的纪律规定还没有真正内化于灵魂深处，约束上有所放
松，满足于不违规、不触线、不出事，没有在党性党风党纪
方面为自己树立一个更高的标杆。



要坚持把担当作为一种责任和使命，进一个抓实工作作风，
压实工作责任，加强工作指导，强化督促检査，推动各项工
作措施落地生根；要坚持底线思维、增强忧患意识、发扬斗
争精神，善于预见工作形势发展走势和隐藏其中的风险挑战，
在防范化解风险上勇于担责、善于履责、全力尽责；要充分
发挥领导模范带头作用，始终保持昂扬的斗志和饱满的精神
状态，把心思和精力放在干部队伍建设上，敢于叫响“看我
的”“跟我上”，自觉用实际行动影响大家、带动群众。

认真践行以人民为中心的发展理念，把更多的时间放到深入
基层、走访群众上，多到困难较多、情况复杂、矛盾尖锐的
地去，与群众面对面沟通、心贴心交流，对群众反映的问题
不回避、不推诿。聚焦市场所需、群众所盼，大力开展调研
走访，深入了解群众的所思所想所盼，在等领域用心用情为
群众办一批实事、解决一批难题，真正让群众看到变化、得
到实惠。

设施督查整改工作总结篇四

下面是小编为大家整理的,供大家参考。

城市是我家，文明靠大家。加强城市的长效管理，创造和谐
优美的人居环境。以下是为大家整理的环境卫生整治工作总
结整改报告（精选三篇）资料。希望对你有所帮助，欢迎你
的阅读。

设施督查整改工作总结篇五

一、明确专人管理。为了搞好档案管理工作，我院明确了分
管领导及专职档案人员，将档案工作作为一项重要工作来抓。

二、完善借阅制度。根据上级关于档案管理的有关规定，我
院成立了“档案管理领导小组”，制定了《档案员岗位责任
制》、《档案工作职责》、《档案借阅制度》及《档案室保



密制度》，并严格执行，至今没有出现档案丢失及泄密现象。

三、加强汛期管理。根据相关文件通知，我院从今年进入汛
期开始，院党组便将院档案管理工作作为一项重要工作来抓，
按照上级院的要求，对全院档案进行了一次全面、细致、深
入的安全检查。通过检查，我院的档案室楼顶及门窗没有漏
水、进水，档案没有受潮、发霉、腐烂等损坏现象。档案室
不存在档案安全事故隐患等不安全因素。

四、存在的问题。鉴于上级院没有统一规定和配备档案管理
软件，我院至今没有应用档案管理软件进行档案管理。

总之，在20xx年的档案管理工作中，不管是本院各科室还是
其他单位，都严格按照档案管理借阅制度进行档案查询及借
阅，未发生档案丢失及泄密现象，特别在汛期加强了档案管
理，档案未发生霉变、腐烂、虫蛀等安全隐患，档案队伍稳
定，准确、及时报送档案统计报表及总结，为单位工作的顺
利开展作出了应有的贡献。


